

19 OCT 2023

DIP. MANUEL GUERRERO LUNA
PRESIDENTE DE LA MESA DIRECTIVA
DE LA XXIV LEGISLATURA
DEL ESTADO DE BAJA CALIFORNIA.
P R E S E N T E.-



La suscrita Diputada DUNNIA MONTSERRAT MURILLO LÓPEZ, en lo personal y en representación del Grupo Parlamentario de Morena de esta XXIV Legislatura del Congreso del Estado de Baja California, de conformidad con lo establecido en el artículo 93 fracción X de la Ley Orgánica del Poder Legislativo del Estado de Baja California, presento para conocimiento de esta Honorable Asamblea, **POSICIONAMIENTO** en relación al **ASESINATO DEL DIRECTOR DE SEGURIDAD PUBLICA DE SAN QUINTÍN, MARIO MARTÍNEZ MARTÍNEZ**, Mexicali, Baja California, al tenor de las siguientes:

CONSIDERACIONES

El pasado 13 de octubre en la ciudad de Tijuana fue atacado con armas de fuego y asesinado el director de Seguridad Pública de San Quintín Mario Martínez Martínez, este hecho delictivo indigna a la población del municipio, nuestras instituciones de seguridad, deben ser reforzadas, darles todos las herramientas necesarias para que puedan enfrentar con éxito a los grupos delictivos, desde esta tribuna pido a los diputados que unamos esfuerzos para otorgarles a las fuerzas de seguridad de nuestro Estado y a las autoridades todo el apoyo directo para que puedan prevenir, combatir a la delincuencia.

Ya que todos somos vulnerables a que nos dañen en cualquier momento, la pérdida de una vida es irreparable, pues no solo daña a quien es privado de su vida si no a su familia, a sus amigos, a terceros, y personas con quien convivía.

Mario Martínez Martínez, un hombre que es padre, esposo y también hijo, dejó en el desamparo y tristeza a su familia, este acto cobarde no puede quedar impune, por lo cual pido a la Fiscalía General del Estado de Baja California, que realice todas las acciones necesarias para encontrar a los responsables, para que se haga justicia, para Mario y su familia.

Como funcionario público se desempeñó siempre de manera ejemplar, primero como elemento de la policía Municipal en Tijuana y posteriormente como Director de la Policía Municipal en el Consejo Fundacional de San Quintín contribuyendo en la disminución de delitos en el municipio, luchando contra grupos delictivos en coordinación con autoridades estatales y federales, recalco que era un gran funcionario que con su trabajo contribuyó a la seguridad de las familias en nuestro San Quintín, pues mientras estuvo al frente de la dirección de la policía municipal mantuvo a San Quintín con los más bajos índices de violencia a nivel estatal en delitos de alto impacto.

aunado a ello era una excelente persona, siempre atento a servir a quien así lo necesitara, era un gran líder al frente de sus colaboradores.

Pido a todos un minuto de silencio, por el Licenciado Mario Martínez Martínez

Muchas gracias

Dado en el salón de sesiones "Benito Juárez García", en sede del Poder Legislativo de Baja California, en la ciudad de Mexicali, Baja California a la fecha de su presentación.

ATENTAMENTE



DIPUTADA DUNNIA MONTSERRAT MURILLO LÓPEZ
INTEGRANTE DE LA XXIV LEGISLATURA DEL ESTADO DE BAJA
CALIFORNIA